

México expondrá en COP28 entrega de los fertilizantes

La Secretaría de Agricultura informó que expondrá en Dubai, ante los asistentes a la Conferencia de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP28) el programa de Fertilizantes Para el Bienestar.

El titular de Sader, Víctor Villalobos, señaló que el esquema atendió a un millón 700 mil productores con entrega de 840 mil 336 toneladas de fertilizantes, lo que permitió impulsar las cosechas en 2 millones 855 mil hectáreas de granos básicos.

Al respecto se dio a conocer también que arrancó la entrega de fertilizantes a productores locales de Guerrero, Michoacán, Hidalgo, Puebla, Guanajuato, Querétaro y Colima para el ciclo verano 2024.

Sader detalló que también se distribuirán los insumos correspondientes en la Ciudad de México y el Estado de México, sin intermediarios, para cubrir 85% del total de beneficiarios el primer trimestre de 2024.

Al respecto, Leonel Cota, director de Segalmex, dijo que en la distribución de los fertilizantes participan 2 mil 821 personas, quienes trabajan con productores para incrementar las siembras de granos como maíz y frijol.

En el marco de la reunión de resultados y perspectivas 2024, se resaltó que por cada peso invertido en fertilizantes se obtuvieron cinco pesos en rendimientos. /24HORAS



AVANCE. Víctor Villalobos, titular de Sader, anunció que arrancó la entrega de fertilizantes.

